



Erfolgsfaktor Controlling: steuern mit System

Nicht immer erfährt das Thema Controlling eine angemessene Beachtung im Holzbaubetrieb. Gern verzichtet man in „guten Zeiten“ darauf. Als Vorwand wird häufig auch der Faktor „mangelnde Zeit“ bemüht.

Es sind nur wenige Hilfsmittel und Kennwerte, die verlässliche Informationen bieten und Sicherheit und Transparenz über den Geschäftsverlauf ermöglichen. Was ist zu beachten? Wie ist Controlling für den Holzbaubetrieb sinnvoll aufgebaut? Welche Kennwerte sollten dem Unternehmer geläufig sein? Ist ein aktuelles und aussagefähiges Controlling mit geringen Mitteln möglich?